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岩井 勇磨 選手 コメント 

3年ぶり、そして最後の地方開催で行われた関東大会で準優勝を 

することができ嬉しい気持ちと共に悔しい気持ちでいっぱいです。 

9月に北海道で行われる全国大会に向けて更にトレーニングを積み

皆さんに優勝の報告が出来るように精一杯頑張りたいと思います。 

 

今回の大会でも支部の方々が応援に来てくださりとても励みになり

ました。お忙しい中ありがとうございました。 

 



  

ベイサイド葛南支部講習会 報告 

6月 29日（木）、Le.Patch INTERNATIONALにおきまして、今年度最初の支部講習を行いました。 

テーマは、『アイロンパーマで髪質改善！』 

“アイロンパーマは髪を傷める”という業界の定説を覆し、 

なんとパーマを掛けながら髪質を美しく改善してしまうという驚愕の新技術を、 

豊富なケミカルの知識とともに全理連中央講師の宮脇宏典先生に披露していただきました。 

ベイサイド葛南支部の 19名に加え、市川支部からも 2名の方にご参加いただき、 

楽しくためになる講習会になりました。                 教育統括部長 中谷嘉孝 

 

 

令和５年度総代会  市川生活衛生組合連絡協議会 

 

６月１２日（月）１５：００～ 

理容業市川支部・ベイサイド葛南支部（安井・醍醐・岡本・三森）クリーニング・浴場の総代が集まり 

行徳文化ホール I＆I第 3会議室で行われました。 

保健所生活衛生課（藤後課長と中山さん）より店舗検査は今年度特定建築物 60件余りを回らないといけないの

で理容・クリーニング業の立ち入り検査は行わないとのことでした。浴場は今年度行う方向です。 

海外からの観光客などの増加に伴い、トコジラミが近年増加しているとのことです。 

宿泊施設や公共交通機関（布団やソファー・椅子）などを介して自宅に持ち込むようです。 

このトコジラミは殺虫剤に抵抗性を持っており駆除することが困難で 

専門業者に依頼をするしかないようです。 

店舗検査は行いませんが 

衛生講習会は 10月 23日（月）行徳文化ホール I＆Iで行う予定です。 

消毒関係の講習になる予定ですが 

何かやってほしいものがあればリクエストしてください。 

 

共済厚生部長 岡本政巳 


